

Liebe Leser*innen,

gestern noch „Maskenball“, eben noch Fußball-EM, Sommer, Sonne... Aber halt – da war bzw. ist doch noch was: dieses C-Wort. Wir im Netz haben uns mit den Jugendlichen nach wie vor eine gewisse Vorsicht auferlegt. Einen Abbruch unserer Aktivitäten beeinflussten selbige nicht. Überzeugen Sie sich bitte selbst – unser 2. Infobrief gibt dazu Gelegenheit. Möge es für Sie und Ihre Familien ein guter Sommer werden.

Ihr NkW-Team



War es doch schon „sein“ zweiter „Tag der Erde“ mit einer BBW-Kita. Weithin sichtbar: Der von den Kindern geschickt gebastelte schwebende Erdball. Liebevoll wurden Lieder dargeboten und das von den Kindern gespielte Buch „Die kleine Raupe Nimmersatt“ erfreute große und kleine Menschen. Der Tradition folgend las der Generalkonsul aus diesem Buch vor – mit großer Leidenschaft. Der Höhepunkt war die Pflanzung eines Obstbäumchens, welches geschickt vom Generalkonsul und den Kindern unter Anleitung vom Netz ins Erdreich gebracht wurde. Vor 11 Jahren brachte der damalige US-Generalkonsul zum ersten gemeinsamen T.d.E das o.g. Buch mit. Der Autor Eric Carle ist jüngst verstorben – seine Geschichten bleiben. Wie ein Staffelstab wird das Buch von Konsul zu Konsul weitergereicht – welch' kleine Geste im diplomatischen Weltgeschehen.

NETZ – ALLTAG AUCH HUMORVOLL

Unser Bereich „Antivandalismus-Programm“ war unlängst mit Sport, Spiel und Grill unterwegs. Neben Basketball und Tischtennis wurde ein neues Spiel probiert – es heißt „Kubb“ (Wurfspiel aus Holz). Der Tag war gelungen und wurde anschließend von einem Jugendlichen gegenüber der Sozialpädagogin so eingeschätzt: „Hallo Frau P., danke für die gestrigen Stunden. War ganz schön, auch wenn ich den schweren Beutel tragen musste (mit Essen). Bin auf dem Weg in den Netzbereich.“ Er hatte sich zwar den Beutel selbst ausgesucht – die folgende entspannte Absprache versprach ihm aber, beim nächsten Ausflug die Servietten zu tragen.

NETZ – GEFLÜSTER...

...lässt Sie wissen: Es gibt von unserem GALA-Bereich ansehnlich gebaute Holzkisten (ähnlich den Obstkisten) im Angebot – aber nicht mehr viele... Unser Kollege Bert Jacobi gibt Auskunft unter Funk (0151) 422 522 23.

NETZ – AUF BUGA-EXKURSION

Zum bundesweiten Aktionstag der Produktionsschulen und Jugendwerkstätten besuchten Teilnehmende und Mitarbeitende der Jugendberufshilfe der BBW-Leipzig-Gruppe die



Bundesgartenschau in Erfurt. Unsere Blicke wanderten über wahrhaft blühende Landschaften und Gewächse der vielfältigsten Art. Wo auch selbige sich befinden – sie bedürfen der Hege und Pflege. Es tat sich irgendwann und nicht von ungefähr der treffliche Vergleich mit

unseren Jugendlichen auf: Auch sie bedürfen der Pflege sprich Begleitung. Auch sie haben in den letzten Monaten mit nicht immer zu erwartender Stärke der „sozialen Dürre“ standgehalten. Die Jugendlichen beim „Wachstum“ zu begleiten heißt ja nicht, sie zu verbiegen.

NETZ – ZUM 11. MAL „TAG DER ERDE“

Im 11. Jahr, in der 11. BBW-Kita und bei 11 Grad fand der diesjährige „Tag der Erde“ statt. Im Gegensatz zum meteorologischen Rahmen war der organisatorische Rahmen ob seiner Inhalte in der Kita „Gerne Groß“ in Markleeberg voller Wärme. Erneut vom Netz organisiert war der US-Generalkonsul Herr Ken Toko schon im Vorfeld über die erneute Aktion erfreut.